



# N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

## Parole en Actes

### « Le troisième jour... »

Nous engageons cette nouvelle année dans l'Espérance. Attentifs aux orientations que l'Esprit nous indique à l'écoute de la Parole de Dieu, en Eglise diocésaine, pour l'annonce de l'Evangile en Val de Bièvre....

### « Cléophas et l'autre disciple... »

Plusieurs équipes d'animation paroissiale se renouvellent. De jeunes animateurs se lancent auprès de plus jeunes en vue de participer au Frat à Lourdes. Nous accueillons Mary Gorgette comme chargée de mission par notre évêque dans notre secteur.

Laissons-nous rejoindre par notre Maître et notre frère Jésus le Christ : «*De quoi parlez-vous en chemin ...?*»

### « Il leur expliqua... ce qui le concernait... »

Les orientations diocésaines nous invitent à nous mettre à l'écoute de la Parole de Dieu et à entrer dans le mystère pascal. Nous laisser évangéliser pour évangéliser.... Nous vivrons cela le 10 octobre avec l'équipe formation « Parole en Actes » du diocèse.

### « Reste avec nous ... »

Nous prendrons le temps de discerner les orientations, les choix que nous avons à faire pour engager notre secteur pastoral dans une nouvelle dynamique pour l'annonce de l'Evangile.

### « A leur tour ils racontèrent... »

La vigile de Pentecôte le 22 mai nous donnera de recevoir la mission que le Christ nous confie avec les jeunes de retour du Frat : «*Allez !... »*

Père **Marc Lulle**

## Rencontre avec...

### Maria Natario

**Depuis 4 ans, Maria fait partie de la petite équipe qui s'occupe de l'Eveil à la Foi et qui accueille, un samedi après-midi par mois, des enfants de 4 à 7 ans, pour leur faire découvrir qui est Jésus.**

« Au début, chacun se présente, puis est lu un texte de la Bible (dont l'écriture est adaptée à leur âge). Je trouve important qu'ils puissent entendre ces mots : « Jésus a dit », « Jésus et ses amis », « Dieu ». C'est différent d'une histoire avec une belle morale. Après un échange, un petit atelier (peinture, bricolage ou dessin) permet un lien avec le thème de la lecture et ensuite arrive l'heure du goûter.

Beaucoup de parents nous aident pour le goûter et pour les ateliers, ils parlent entre eux et avec nous, c'est un grand partage. Ils découvrent beaucoup de choses en même temps que leurs enfants et posent aussi des questions. C'est un moment à part et tout se passe bien.

Les enfants apprennent aussi à se découvrir et à s'aimer. L'ambiance est vraiment sympathique.

J'aime être avec les enfants : ils sont simples, gais, vrais, naturels. Leur spontanéité est touchante. Au niveau de ma Foi, c'est très enrichissant, car si j'ai déjà des idées arrêtées sur un texte, les enfants, qui pensent autrement, me font découvrir une autre approche. Même s'ils ne comprennent pas tout, ce n'est pas grave : ils ont toute la vie pour comprendre et Dieu nous aide. Je suis heureuse d'avoir reçu une éducation chrétienne et de croire en Jésus. Ce n'est que du bonheur de partager cela avec les enfants ».

Propos recueillis par **Marie-Odile Piassale**

Contact 01 77 85 12 74

## Agenda

### Mardi 29 septembre

- 14h15 : réunion du Mouvement Chrétien des Retraités à Fresnes.

### Mercredi 30 septembre

- 16h : préparation des rencontres d'Eveil à la Foi à Fresnes.
- 17h : rentrée des enfants du KT primaire à Fresnes.
- 18h30 : célébration pour le 10<sup>ème</sup> anniversaire du Foyer Ste-Thérèse (un des foyers vietnamiens) à Rungis avec notre Évêque.

### Vendredi 2 octobre

- 19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration.

### Mercredi 7 octobre

- 20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi.

### Samedi 10 octobre

- 18h30 : messe des familles à Rungis.

### Dimanche 11 octobre

- 10h30 : messe des familles à Fresnes.

## Ceci vous concerne...

### Denier de l'Eglise

La collecte continue. Des enveloppes sont disponibles au fond de l'église.

### La santé : une vraie question de société

#### La Bioéthique : affaire de tous ?

Thème des Assises Diocésaines de la Santé, présidées par Mgr Santier les 17 et 18 octobre à la cathédrale de Créteil (samedi après-midi ouvert à tous, dimanche aux professionnels de la santé). Renseignements : Didier Bourdon 01 48 81 79 55 ou [bourdondidier@gmail.com](mailto:bourdondidier@gmail.com)

### Chemin de croix

Un grand merci à tous les donateurs qui ont participé au financement de cette œuvre. La bénédiction aura lieu le 7 novembre à 10h30 en présence de l'artiste, Stéphane Daireaux.

### Renouveau charismatique

Temps de prière proposé à tous les membres le 4 octobre à 14h30 à la cathédrale de Créteil avec Mgr Santier.

### Chantiers du Cardinal

Quête spéciale le week-end des 3-4 octobre.

## Infos pratiques

### Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.  
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

### En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi  
9h à Saint Éloi

**N-D de la Merci** 01 46 66 10 13  
[laparoissendmerci@wanadoo.fr](mailto:laparoissendmerci@wanadoo.fr)

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45  
[paroissedelassomption@orange.fr](mailto:paroissedelassomption@orange.fr)

### Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h  
de mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h  
samedi 9h30-11h30  
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h  
samedi 10h-12h

### Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

## Nos joies et nos peines

Cassandra et Claire Denoyel, Léa Fruchart et Elisa Barrois entreront dans l'Eglise par le sacrement du Baptême le 4 Octobre à N-D de la Merci

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Saint Eloi : Georgette Frigot et Odette Degeorges, et à Rungis Marcello Drocci

## Extraits de l'homélie de Jean-Paul II lors de la Béatification de Frédéric OZANAM le 22 août 1997

« ... Frédéric Ozanam aimait tous les démunis. Dès sa jeunesse, il a pris conscience qu'il ne suffisait pas de parler de la charité et de la mission de l'Église dans le monde: cela devait se traduire par un engagement effectif des chrétiens au service des pauvres. Il rejoignait ainsi l'intuition de Monsieur Vincent : «Aimons Dieu, mes frères, aimons Dieu, mais que ce soit aux dépens de nos bras, que ce soit à la sueur de nos visages» (*Saint-Vincent de Paul*). Pour le manifester concrètement, à l'âge de vingt ans, avec un groupe d'amis, il créa les Conférences de Saint-Vincent de Paul, dont le but était l'aide aux plus pauvres, dans un esprit de service et de partage... Il observe la situation réelle des pauvres et cherche un engagement de plus en plus efficace pour les aider à grandir en humanité.

Il comprend que la charité doit conduire à travailler au redressement des injustices... Face aux pauvretés qui accablent tant d'hommes et de femmes, la charité est un signe prophétique de l'engagement du chrétien à la suite du Christ. J'invite donc les laïcs et particulièrement les jeunes à faire preuve de courage et d'imagination pour travailler à l'édification de sociétés plus fraternelles où les plus démunis seront reconnus dans leur dignité et trouveront les moyens d'une existence respectable. Avec l'humilité et la confiance sans limites dans la Providence, qui caractérisaient Frédéric Ozanam, ayez l'audace du partage des biens matériels et spirituels avec ceux qui sont dans la détresse !... »